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86.320-000 – Congonhinhas - Estado do Paraná. 
 

4ª REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM 03 DE MARÇO DE 2020. 

 
PROJETO DE LEI EM APRESENTAÇÃO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 007/2020, que dispõe sobre os procedimentos de distribuição 
dos honorários advocatícios para o Advogado efetivo do Município de Congonhinhas 
consoante à previsão do § 19, do art. 85 da Lei Federal 13.105/2015 e dá outras 
providências. 
 
PROJETOS DE LEIS EM APRECIAÇÃO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 003/2020, que autoriza o Executivo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento do Município, para o 
exercício de 2020; 
 
PROJETO DE LEI Nº 004/2020, que autoriza o Executivo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento do Município de 
Congonhinhas, para o exercício de 2020; 
 
PROJETO DE LEI Nº 005/2020, que autoriza o Legislativo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento do Município de Congonhinhas, 
para o exercício de 2020; 
 
PROJETO DE LEI Nº 006/2020, que altera a Lei Municipal nº 1.041/2019, 
acrescenta tabela de nível progressiva e dá outras providências. 
 
REQUERIMENTO:  
 
VEREADOR APARECIDO RENATO HONÓRIO: 
1- Onde requer que seja enviado para a Câmara, Projeto de Lei que atualiza o valor 
do Piso Salarial para os Professores da rede pública do Município de Congonhinhas, 
no percentual de 12,84%, conforme disposição Federal prevista na Lei do piso (Lei 
11.738 de 2008). 
 
OFICÍOS/INDICAÇÕES: 
 
PEDIDO DO VEREADOR CLEILSON DA SILVA: 
1- Solicita ao setor competente, para que seja vista a falta de Iluminação Pública na 
Rua: José Ribeiro Lopes, localizada na Vila Rodeiro, pois está havendo muitas 

reclamações por parte dos moradores do local, que a rua se encontra muito escura. 
 
PEDIDO DO VEREADOR EVERTON CARLOS MACHADO: 
1- Indica ao Secretário de Saúde, para que seja visto a possibilidade de adquirir mais 
uma caixa d’água de 15.000 litros, para o Patrimônio de Santa Maria e uma outra de 
10.000 litros, para o Bairro dos Baianos. 
 
PEDIDO DO VEREADOR CLEBER MARIANO DA SILVA: 
1- Solicita ao Executivo Municipal, que informe a esta Casa de Leis, a respeito de 
ainda não terem contratado o pessoal que passou no Concurso Público, e se tem 
prazo de quando vão ser feitas as contratações dos outros setores que estão 
necessitando. 


